



BRÈVE

SPORT. INAUGURATION DE LA SALLE PHILIPPE-SELLA.

Après des travaux de réhabilitation des locaux (réfection sols/murs/plafonds pour un montant de 47 023,11 euros), la salle située au stade Éric-Durand a rouvert ses portes. Elle sera mise à disposition des associations, en remplacement de la salle Savoie. Une salle qui portera bientôt le nom de Philippe Sella. Cet ancien joueur de rugby est président de l'association Les Enfants de l'Ovale, présente sur le territoire castelvirois depuis 2015. L'inauguration du lieu est prévue mercredi 23 janvier à 19h30, en présence de l'intéressé.